



**Schwäbischer  
Albverein**

## Naturschutzgebiet Haarberg – Wasserberg am 15.04.2018

Am So. 15.04. machte sich eine 24-köpfige Gruppe auf den Weg nach Reichenbach i.T. und startete bei optimalem Wanderwetter am Parkplatz Hexensattel zu einer Rundtour.



Durch ausgedehnte Wacholderheidefläche, vorbei an blühenden Küchenschellen, Schlüsselblumen.....ging es zuerst hinauf zum Haarberg. Hier wurde man mit einer tollen Aussicht auf das „Goisatäle“ belohnt.



Auf z.T. schmalen, steinigem Pfad ging es bergab bis zu einem idyllischen Hochtal, wo ein kleines Rucksackvesper ausgepackt wurde.



Frisch gestärkt wanderten wir weiter um den Fränkel herum und bald rückten auch schon die drei Kaiserberge Hohenstaufen, Rechberg, und Stuifen in den Blick.

Dem Albtraufgängerschild folgend, an Grüneberg vorbei, ging es dann durch den Wald steil bergauf bis zum bewirtschafteten Wasserberghaus vom Schwäbischen Albverein – ein schöner Rastplatz mit weiter Sicht ins Filstal.



Eine gemütliche Einkehr war hier selbstverständlich, bevor wir uns wieder auf den Rückweg zum Ausgangspunkt Hexensattel gemacht haben.

Gegen die leichten Ermüdungserscheinungen gab es unterwegs von Albe noch einen Espresso ToGo aus seiner mobilen Espresso Maschine und/oder einen kleinen Schnaps..... somit war der restl. Weg bis zum Parkplatz kein Problem!

Nach ca. 15 km, 400 Hm und 4,5 Std. reiner Gehzeit ging ein schöner Wandertag zu Ende!

H. Volz